
Tiratura: 43.622 Diffusione: 43.887 Lettori: 316.000
Dir. Resp.:Emanuele Dessi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:CONAPO - STAMPA LOCALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:43

Edizione del:09/09/18

Peso:27%2
3
2
-
1
2
6
-
0
8
0

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

EUNIONE SARDA 

CUGLIERI. I deputati MSS chiedono la riqualificazione della caserma 

Vigili del fuoco stabili? 
L'istanza arriva a Roma 

~~ C'è da "riclassificare" il distac
camento dei vigili del fuoco di Cu
glieri, passo fondamentale per evi
tare che la caserma funzioni solo 
3 mesi all'anno. Da aru1i i sindaca
ti dei \ igi.li del fuoco sollecitano 
questa trasformazione e ora sarà 
il Movimento Cinque Stelle a por
tar la loro istanza al ministero 
d gli Interni e al Parlamento per 
trasformare la "base estiva tem
poranea" in una casem1a stabile, 
fondamentale per il tenitorio. 

I PARLAMENTARI. Lo hanno an
nunciato i deputati Lucia Scanu e 
Luciano Cadeddu incontrando 
venerdì i sindacalisti del Conapo 
e i rappresentanti del omune di 
Cuglieri. Insieme al segretario 
provinciale Mariano Cuscusa era
no presenti il segretario regionale 
Pietro Nurra, l'as 'essora alle Poli
tiche sociali Maria Franca Curcu, 
la consigliera Antonella Sanna e il 
capo gruppo di maggioranza An
tonio Curcu. 

IL SIN DACATO. «Abbiamo messo 
in evid nza la nec ssità di garan
tire un soccorso tecnico urgente 
in un territorio caratterizzato dal-

la peculiarità dell'orografia e da 
infrastrutture stradali - spiega Ma
riano Cuscusa - che innalzano i 
tempi di percorrenza per raggiun
g re l'interv nto di soccor ·o a 30, 
35 minuti che sono sicuramente 
al di sopra della media europea 
che invece si attesta sui 20 minu
ti ». 

I vigili del fuoco hanno messo 
in evidenza che i Comun.i appar
tenenti al Montiferru e le loro bor
gate marine sono località turisti
che-balneari che nel periodo esti-
vo, tra maggio e settembre rag
giungono una popolazione di cir
ca 15 mila persone. Sono quindi 
particolarmente vulnerabili in 
quanto non hanno una conoscen
za del territorio tale da permette
re loro un'evacuazione sicura in 
caso di grossi incendi. 

LA BASE. I rappresentanti sinda
cali del onapo hanno spiegato ai 
parlamentari che la base estiva di 
Cuglieri attualmente è operativa 
per un solo mese e mezzo all'an
no per sole 10 ore al gi.omo. «Per 
poter diventare una struttura ope
rativa permanente, come un vero 

distaccamento - aggiunge Mariano 
Cuscusa - dovrebbe disporre di al
meno 20 vigili 4 capi squadra ed 
operare 24 ore su 24 per tutto 
l'anno. \ttualmente il Ministero 
ha classificato la base stagionale 
di Cuglieri come temporanea 
"Sdr", senza personale e quindi 
andrebbe riclassificata». 

Il Conapo ha inoltre ricordato 
che la base di Cuglieri è stata di 
fondamentale importanza per la 
sicurezza d i cittadini. 

INCEN DI . Nell agosto dello scor
so anno la zona del fontiferru era 
stata interessata da un grosso in
cendio che av va coinvolto i cen
tri della zona. 1 mezzi e gli uomi
ni erano stati i primi ad interveni
re evitando che le fiamme rag
giungessero i centri abitati. I pen
tastellati Lucia Scanu e Luciano 
Cadeddu hanno garantito il loro 
impegno per sensibilizzare le isti 
tuzioni e soprattutto il ministero 
dell'interno. 

Elh1 Sannn 
RIPRODUZIONE RISERVATA 

I deputati Luciano Cadeddu e Lucia Scanu (primo e quarta da sin.) con i sindacalisti a Cuglieri 
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